



## Die TRACHTENMUSIKKAPELLE Maxglan:

...besteht seit über 145 Jahren und ist ein toller Verein in der Stadt Salzburg!

Wir haben auch ein Kinder- und Jugendorchester und freuen uns immer über Kinder/Jugendliche (egal ob Anfänger oder Fortgeschrittene), die gerne in einer Gruppe musizieren möchten.

Gerade in Zeiten in denen
die "neuen Medien" die
Welt regieren und der
zwischenmenschliche Kontakt immer weniger wird,
tut es jedem Menschen gut, einer
GEMEINSCHAFT anzugehören.

Es ist eine großartige Erfahrung für jeden, bei uns mitzumachen, da das Musizieren in einer Gruppe viel spannender ist, als alleine!



## Weiters wird jedes Kind, das eine Ausbildung

...über die **Tmk-Maxglan** absolviert, finanziell unterstützt.

Auch das Instrument, das du Iernen möchtest kannst du dir von uns ausleihen.

## Wenn du dich dafür interessierst, dann:

komm einfach mal vorbei oder gib uns Bescheid.

Du kannst jederzeit einmal bei einer Probe zuhören und mitmachen.

Wir freuen uns sehr auf euer/dein Erscheinen!

## PROBE:

Montags von 18:00 - 19:30 Uhr

Du findest uns auch auf Facebook & Instagram!





